ORGANIZACIÓN MUNDIAL

WT/MIN(98)/ST/19 18 de mayo de 1998

DEL COMERCIO

(98-1994)

CONFERENCIA MINISTERIAL Segundo período de sesiones Ginebra, 18 y 20 de mayo de 1998 Original: español

BOLIVIA

<u>Declaración distribuida por el Excmo. Sr. D. Jorge Crespo Velasco</u> <u>Ministro de Comercio Exterior e Inversión</u>

El Gobierno de Bolivia y la Delegación que presido, desean hacer constar su agradecimiento y felicitar a la Secretaría de la Organización Mundial del Comercio por la excelente coordinación del segundo período de sesiones de la Conferencia Ministerial. Es un placer para la Delegación boliviana tener la oportunidad de reunirse con los demás Ministros y representantes presentes, en un momento tan importante para la consolidación de los procesos de cambio en la relaciones comerciales internacionales.

Al celebrar los 50 años de vigencia del Sistema Multilateral de Comercio, que permitió alcanzar importantes avances en la construcción de una

se da en Latinoamérica ofrece oportunidades comerciales que han propiciado el aumento de los ingresos y del empleo y por lo tanto una mayor prosperidad para sus pobladores.

Pese a los esfuerzos de apertura comercial, el flujo de nuestras exportaciones se ha visto afectado por prácticas desleales y carentes de transparencia que castigan los productos competitivos nacionales. Consideramos que estas acciones entorpecen la aplicación de las buenas prácticas comerciales. Los principales obstáculos revisten la forma de imposición de normas técnicas abusivas a los productos minerales, agrícolas y textiles. Por ello, rechazamos claramente la aplicación de barreras "comerciales invisibles", tanto más cuanto que la Comunidad Internacional ha creado mecanismos adecuados y transparentes para eliminar las barreras "arancelarias" y "parancelarias".

Asignamos particular importancia a la efectiva liberalización de los mercados agrícolas y de los textiles. Ratificamos nuestra exigencia de que se cumplan los compromisos asumidos en estos sectores y ciframos nuestras esperanzas en los resultados de las futuras negociaciones y apoyamos la labor conjunta que se viene realizando con la UNCTAD en